

Semaine Pastorale
du 18 au 22 Janvier 2016

Une semaine pastorale pleine de rencontres à l'Institution Saint-Michel

Cette semaine, les élèves de Saint-Michel ont l'opportunité de rencontrer des personnes, parfois venues de très loin (Brésil, Liban, Cambodge...) qui ont une vie hors du commun.

SOLESMES. C'est sous la responsabilité de Maria Audrain, animatrice pastorale arrivée en décembre dans l'établissement, que ces rencontres ont été organisées. « J'aide les jeunes, nous confie-t-elle, à avancer sur le chemin de la Foi et aide à l'organisation des animations et des célébrations. » Première rencontre : celle d'Antoine Aoun. Ce Libanais, tétraplégique à 18 ans à la suite d'une blessure de guerre, raconte son aventure : « Plutôt de me contenter de rester dans mon fauteuil roulant, j'ai décidé de prendre mon destin en mains avec pour objectif, trois mots : envie, volonté et combativité. J'ai, dans un premier temps, créé mon entreprise de communication avant de me diriger vers la communication verbale. Je suis devenu coach et parcours le monde pour transmettre mon message. J'ai d'ailleurs parcouru plus de 25 000 km en vélo à la seule force de mes bras. »

Claire Ly a connu en 1975 le calvaire des camps Kmers rouges du Cambodge où régnaient malnutrition, chasse aux bourgeois, en-



Ces intervenants témoins ont été écoutés par les jeunes avec la plus grande attention, étonnés de ces exemples de vie.

doctrinement des enfants. Elle raconte son parcours dans son livre *Revenue de l'enfer* et sa lutte obstinée pour la survie : « Rien n'est

“ J'ai décidé de prendre mon destin en mains. Trois mots pour objectif : envie, volonté et combativité. ”

plus beau que la liberté dans un régime démocratique ».

Autre rencontre : Laurent Gay, auteur du livre *Arraché de l'enfer*, où cet ancien toxicomane relate son long parcours vers la désintoxication. Il est devenu un spécialiste de la prévention des addictions.

De l'église catholique du Var sont venues quatre jeunes filles laïques consacrées originaires du Brésil, adeptes du mouvement Palavra Viva (communauté vivante). Elles participent à des missions d'évangélisation. ■